

Solidarité avec les femmes algériennes.

Le Planning Familial apporte un soutien aux algériennes et algériens qui sont mobilisé.e.s depuis le 22 février 2019 pour exiger un changement profond en Algérie.

Elles, ils manifestent avec constance et détermination leur volonté de changement pour un état de droit. Les algériennes sont massivement présentes pour exprimer leur demande de démocratie et il est important de rappeler le combat des associations de femmes qui luttent depuis des décennies pour un statut égalitaire. Elles posent encore une fois la question de l'égalité comme principe essentiel de l'état de droi. Le Planning Familial soutient la "révolution du sourire" qui ne saurait aboutir à une Algérie qui correspond aux aspirations des algériennes et algériens sans mettre à bas l'oppression patriarcale qui touche les femmes.

Nous tenons aussi à annoncer notre soutien aux femmes kurdes subissant actuellement une violente oppression du gouvernement turc.